



「みどり山夏祭り 2020」開催中止のお知らせ

4月7日の緊急事態宣言発令以降、夏祭り開催の可否に関して自治会役員と常設夏祭り実行委員会部会長にて日々協議を重ねて参りましたが、5月17日の臨時役員会にて2020年度みどり山夏祭りの中止を決定致しました。

5月末までの緊急事態宣言延長下、「三密」・「外出・集会」の自粛要請により夏祭り準備作業の中止を余儀なくされ8月開催には準備が間に合わない状況となったこと、新型コロナウイルス感染の終息が見えない中、仮に開催の場合、来場者・出店者・出演者の距離を2m以上(ソーシャルディスタンス)維持する事は不可能と予測され、新型コロナウイルス感染リスクが懸念されること、更に全国の祭りも軒並み中止や延期になっている事も鑑み、誠に残念ではありますが「みどり山夏祭り 2020」を中止する事と致しました。

来年2021年度、新型コロナウイルスが終息して「子供たちの思い出に残る夏祭り」が出来ることを願い、今回の決定にご理解の程お願い申し上げます。

お米作りは進行中です

今年の4-5月は、学校休校という異例の事態となり、三輪小学校5年生恒例の稲作活動はとりあえず見合わせという状況になっています。しかしながら、三輪の方からお借りしている水田は一年間休田してしまうと以降の米作りは困難となる為、大人ボランティアだけで日や時間を分けながら、少しずつ作業を始めました。

6月5日には田植えを行い、当日は校長先生も参加してくださり、苗の植付けまで完了しました。なんとか秋の収穫の頃には子ども達の参加が出来るようになることを願いつつ、あとは稲の成長を見守るばかりです。

～三輪小米作りの会より～



MIWA～GO オープン!



6月8日、子どもたちが待ちに待った子どもクラブ「MIWA～GO」が開館しました！初日から小さな子どもたちや、小、中学生の元気な声が響き、嬉しい気持ちになりました！

子どもの安全な居場所がある地域は、子育て世代にはとても魅力に感じます。緑豊かなだけでなく、人の豊かさ、そしてなにより地域が安全だと思えることは、地域の皆さまの日頃の活動のお陰であると感じます。

★子どもクラブ MIWA～GO★

開館時間：10時～午後6時

(6/22から開館時間が通常に戻りました)

休館日：日曜日、祝日

対象：0～18歳までの子どもとその保護者

☆リサイクル回収にご協力下さい☆

毎週金曜日の朝「三輪緑山リサイクルの会」がご自宅の前までリサイクル品の回収に伺います。

回収出来る物・・・①段ボール ②古新聞 ③雑誌・本 ④雑紙(ざつがみ) ⑤アルミ缶 ⑥古着

※⑥古着は、濡れますとリサイクルできません。雨天時は出さないよう、ご協力お願いします。リサイクルの促進が自治会及び緑山子ども会の費用負担軽減につながります。有効にリサイクル出来るよう、今年度も回収にご協力お願いします！

地域の安全を守るため、地域の一人一人ができることから

ご存知のように、緑山住宅を通る「けやき通り」「ゆりの木通り」「さくら通り」等は 40km/h の速度規制道路であり、また住宅地内は「ゾーン 30」として 30 km/h の速度規制区域です。これらの点を再認識し、ゆとり運転に心掛けください。

6月1日から三輪小学校が再開され、ピッカピカのランドセルを背負った新一年生を通学路や住宅地内で見かけます。子ども達が元気で安心して通学できるよう、まずは大人が子ども達のお手本となるよう交通ルールの遵守実践をしていきましょう！

カシワギ通信

新型コロナウイルスの影響で、7月5日がやっと第1回班長会、それも密集を避けるために各丁目毎に分けて3回の実施です。夏祭りも中止、鶴川地区の夏祭り・盆踊り大会も大部分は中止で、検討中が少しと聞きました。

2ヵ月以上「外出自粛」で家にこもると、「認知が進んだ」「杖をつかないと歩くけななくなった」などの声を耳にします。そんな中で、最近はお知り合いの元気なお姿を目にすると、ホッとすると言うか嬉しい気持ちになります。

そろりそろりと動き出したのが6月8日からの集会所利用再開です。この場所が三密で最も対策の必要なところ。人数を制限して距離を取り、常にマスクを着用し、窓は開け放して扇風機を回し換気する。思ったよりマスクをしていると暑くなります。まだまだコロナ前と同じことをしようとしてはいけません。

この新型コロナウイルスは悪賢くて、発症していない人からの伝染が40%もあるそうです。体温を測るだけでは不十分です。感染症防止は人に近づかないことが一番、近づくときは保護具着用とのこと。60歳以上の方が感染すると死亡率は10%以上です。ワクチンが開発されるか抗体ができるまで、長い戦いが続きます。

◇7月・8月の予定◇

7月5日(日)9:30~14:00 第1回地区別班長会

8月2日(日)10:00~11:30 第2回班長会

クリーンデー:暑さのため予定していません

スポーツ広場一般開放日:開放を中止しています

◇じゅんばん・まちかど防災訓練◇

7/25(土)→延期 (8月はありません)

◇防犯パトロール◇

詳細は配布されたみどり山 NEWS をご覧ください！

<登下校パトロール再開！>

★登校パトロール:主に月曜日の朝

★下校パトロール:主に水曜日の午後

1学期パトロール:7月31日(金)まで

2学期パトロール:8月24日(月)から

<予定変更>

★わくわくサマー・ナイトパトロール

7月31日(金)→中止

●三輪小学校夏休み

7月21日(火)~8月26日(水)

→8月1日(土)~8月23日(日)

◇自治会事務局、集会所について◇

事務局は、開所時間は9:30~15:30(12:00~13:00は閉所、事務局員不在)です。新型コロナ感染症拡大への対策として、事務局員一名が常勤しています。

また、集会所は6月8日以降使用可能ですが、新型コロナウイルス感染防止を目的とした暫定的ルールがあります。事前にご確認の上、ご利用ください。

~防災ニュース夏号休刊のお知らせ~

みどり山防災ニュース夏号(8月発刊予定)

は休刊と致しますので、ご了承ください。

各活動の情報は、自治会 HP「<https://midoriyama.jp>」に随時掲載します。ご確認ください！